

Beschlussvorlage	4641/2016	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Verleihung der Goldenen Verdienstplakette an Frau Käthe Eisenbürger		
Beratungsfolge	Stadtrat	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Stadtrat der Stadt Mayen beschließt, die Goldene Verdienstplakette der Stadt Mayen an Frau Käthe Eisenbürger gemäß § 17 Abs. 1 der Hauptsatzung der Stadt Mayen zu verleihen.

<u>Gremium</u>	<u>Ja</u>	<u>Nein</u>	<u>Enthaltung</u>	<u>wie Vorlage</u>	<u>TOP</u>
<u>Stadtrat</u>					

Sachverhalt:

Gemäß § 17 Abs. 2 der Hauptsatzung der Stadt Mayen wird die Goldene Verdienstplakette der Stadt Mayen für Verdienste verliehen, die sich Persönlichkeiten in besonderer Weise oder durch langjährige verantwortungsvolle Tätigkeit auf kommunalpolitischem, wirtschaftlichem, sozialem, kulturellem oder heimatstädtischem Gebiet für die Stadt Mayen und ihre Bürger erworben haben.

Frau Käthe Eisenbürger war im Zeitraum von 1994 bis 2009, dann wieder ab 2014, Ratsmitglied im Stadtrat der Stadt Mayen. Darüber hinaus war sie von 2004 bis 2008 als städtische Beigeordnete ehrenamtlich tätig.

Darüber hinaus engagiert sich Frau Eisenbürger seit geraumer Zeit in herausragender Form ehrenamtlich für die Stadt Mayen. So sorgte Sie beispielsweise seit 2004 für die Verschönerung des Burgberges, indem sie hier jährlich 400 Begonien für die Blumenbeete spendete. Sie ist aktive Unterstützerin des Mayener Lichterglanzes. Sie kümmert sich bis heute um die Beleuchtung des großen Weihnachtsbaumes auf dem oberen Marktplatz. Sie war weiter langjährige Vorsitzende der Frauen-Union Mayen und ist nun Ehrevorsitzende.

Die Verwaltung sieht daher die Voraussetzungen des § 17 Abs. 2 der Hauptsatzung als erfüllt an und schlägt vor, die Goldene Verdienstplakette an Frau Käthe Eisenbürger zu vergeben.

Finanzielle Auswirkungen:

keine

Familienverträglichkeit:

Hat die geplante Entscheidung unmittelbare oder mittelbare Auswirkungen auf Familien in der Stadt Mayen?

keine

Demografische Entwicklung:

Hat die vorgesehene Entscheidung unmittelbare Auswirkung auf die maßgeblichen Bestimmungsgrößen des demografischen Wandels und zwar

- die Geburtenrate
- die Lebenserwartung
- Saldo von Zu- und Wegzug (Migration, kommunale Wanderungsbewegung)

und beeinflusst damit in der Folge die Bevölkerungsstruktur der Stadt Mayen?

keine

Anlagen:

keine